

• Un cambio económico después de la elección afectaría expectativas

Advierte S&P de riesgos en la calificación de deuda mexicana



Standard & Poor's mantuvo la "perspectiva estable" en la calificación de la deuda emitida por el sector público en México; la Secretaría de Hacienda calificó como "una señal positiva" la decisión. Foto Ap

ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR

Periódico La Jornada
Sábado 3 de marzo de 2018, p. 17

Un cambio en la política económica de México después de la elección presidencial de este año conlleva la posibilidad de que la calificación de riesgo de la deuda emitida por el sector público sea degradada, advirtió este viernes Standard & Poor's Global Ratings, la principal firma calificadoradora del mundo.

La firma anunció que mantenía en perspectiva "estable" la calificación de la deuda emitida con el aval del gobierno mexicano, una condición que implica que en la próxima revisión que haga no es probable que cambie la nota de solvencia.

Sin embargo, advirtió que "un cambio negativo –no previsto en las políticas fiscales u otras políticas económicas– posterior a las elecciones que se llevarán a cabo en julio en México, podría afectar las expectativas de crecimiento del producto interno bruto (PIB) del país" y, en esa medida, las acciones emprendidas para la reducción de la deuda y el déficit de las finanzas públicas.

Standard & Poor's confirmó sus calificaciones a la deuda avalada por el gobierno en moneda extranjera a largo y corto plazos en escala global de BBB+ y A-2, respectivamente, considerados grado de inversión y con un riesgo insignificante de incumplimiento. Al mismo tiempo, confirmó sus calificaciones en moneda local a largo y corto plazos de A- y A-2, respectivamente. La perspectiva de las calificaciones a largo plazo se mantiene estable.

Hace seis meses, la firma modificó de "negativa" a "estable" la perspectiva de calificación, una vez que el gobierno federal tomó acciones para reducir el déficit fiscal y el nivel de endeudamiento respecto del PIB. A mejor calificación, el sector público puede financiarse a un costo más bajo.